

## 《单词百科:camshaft是什么意思?camshaft怎么发音?camshaft的解释和用法》

英语单词camshaft是什么意思?camshaft怎么读?camshaft怎么发音?简答网为您整理了camshaft的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### camshaft怎么读

camshaft的读音:[ ' kæm ʃ α :ft]

### camshaft的意思

1、n.凸轮轴;

### camshaft的相关词组

1、breaker camshaft 断路器凸轮轴;

2、camshaft sprocket 凸轮轴链轮;

- 3、camshaft gear 凸轮轴齿轮;
- 4、camshaft grinding machine 凸轮轴磨床;
- 5、camshaft drive 凸轮轴驱动机构;
- 6、camshaft cover 凸轮轴盖;
- 7、camshaft bearing 凸轮轴轴承;
- 8、camshaft bush 凸轮轴轴衬[瓦];
- 9、camshaft case 凸轮轴箱;
- 10、serrated camshaft 凸轮花键盘;
- 11、camshaft controller 凸轮轴控制器;
- 12、camshaft wedge 凸轮轴楔;
- 13、brake camshaft 制动凸轮轴;
- 14、camshaft housing 凸轮轴箱, 分配轴箱;
- 15、camshaft casing 凸轮轴壳;
- 16、camshaft lathe 凸轮轴 (加工) 车床;

### camshaft的双语例句

- 1、The camshaft rotates in phase with the crankshaft, but at half its speed.

凸轮轴和曲轴协调旋转, 但速度仅是曲轴的一半.

- 2、This is called an overhead camshaft arrangement.

这被叫为顶置凸轮轴装置.

- 3、The metal shaft, called the camshaft, typically has individual cams for each valve in the engine.

那金属轴叫凸轮轴, 在发动机里的每个气门一般有各自的凸轮.

4、As camshaft rotates, the lobe, or high spot of the cam, pushes of the valve.

当凸轮轴旋转时, 凸轮凸起的或者高点的位置, 推动气门座.

5、The influence of inoculant addition amount on the structure and properties of camshaft was investigated.

试验了孕育剂量对凸轮轴组织和性能的影响.

6、The front timing cover and and a finished camshaft with timing gear on the end.

前面的时间和范围,并完成与凸轮轴齿轮的时间就结束.

7、The isothermal quenching process of the ductile iron camshaft was analyzed.

对球铁凸轮轴的等温淬火工艺进行了分析.

8、The manganate phosphating technology of camshaft is introduced.

介绍凸轮轴的磷化工艺.

9、A formula of the camshaft rotating velocity is deduced while keeping constant metal removal rate.

推导出了保持磨除率基本恒定时,数控凸轮轴磨床磨削凸轮时凸轮轴转速变化的计算公式.

10、Two TDC ( Top Dead Center ) sensors are mounted at the rear of the single camshaft.

两个上死点的传感器安装在凸轮轴的后面.

11、The camshaft and crankshaft gears can be connected directly, or meshed.

凸轮轴和曲轴齿轮可能被直接连结, 或者相啮合.

12、The ratio of the crankshaft to the revolutions of the camshaft is 2 : 1.

曲轴的转速与凸轮轴的转速之比是2 : 1.

13、The camshaft has a cam, on which there is a lob , or bump.

凸轮轴上有一个凸轮, 凸轮上有一个凸角.

14、A camshaft driven by a chain or belt turns in the same direction as the crankshaft.

凸轮轴被链或者带驱动,使其朝着曲轴相同的方向转动.

15、In this paper, the theory of cam profiling by CNC swing type camshaft grinder is analyzed.

详细分析了摇架式凸轮轴磨床凸轮轮廓的数控成形原理.

16、Upward camshaft; chain transmission; timing gas distribution system is stable and has little noise.

顶置凸轮, 链条传动, 正时配气系统传动平稳, 噪音小.

17、Argon arc remelting hardening is a new technology of manufacturing camshaft.

氩弧重熔硬化是生产凸轮轴新工艺.

18、This means that the crankshaft will make two revolutions for every revolution of the camshaft.

这意味着凸轮轴每旋转一次曲轴将旋转两次.

以上是简答网为您整理的camshaft怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于camshaft的用法

、camshaft的释义、camshaft的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/camshaft>